



Aprobación acta anterior y cuentas semanales.

Quedar enterados Circular del Gobierno Civil, sobre subvención al Frente de Juventudes y de una carta del Excmo. Sr. Presidente de la Diputación sobre sugerencias a la revisión de la vigente Ley de Régimen Local.

Contestar al Sr. Delegado provincial del Ministerio de la Vivienda sobre petición datos referentes a la aplicación de las Ordenanzas municipales.

Acceder a lo solicitado por vecinos de la calle de San Miguel, sobre pavimentación y colocación de rótulos indicadores de las calles de aquel sector.

Conceder permiso a D. Luis Vilá Miló, para instalar una tubería de desagüe de aguas residuales de unas casas de las calles Aden y Pitarra, con las condiciones que se indican.

Requerir, como consecuencia de la instancia presentada por Doña María Roma Margenat, a dicha señora para

que complete con los datos que se necesitan la solicitud presentada a fin de poder dar curso a su escrito sobre una permuta de terrenos.

Conceder los siguientes permisos de obras:

A Don Manuel Soler Janó, para sustituir parte del tejado por terrado en su casa de la calle Especieros, 18/20.

A Doña María Palahí Coll para modificar aberturas en fachada del núm. 10 de la calle de Santa Magdalena.

A Don Jaime Rotllan Planas para modificar su vivienda de la calle de la Cruz, 55.

A Don Luis Girbau Estrada para ampliar su Hotel Gesoria en calle Hospital núm. 28.

Comunicar a los Sres. Soler y Vert que su queja por tratarse de reclamaciones entre particulares, procede inhibirse la jurisdicción municipal en favor de la judicial, en caso de que decidan pedir daños y perjuicios causados por tercera persona.

Acuerdo de satisfacer una gratificación a los Policías municipales, por el trabajo extraordinario de verano y en la misma cuantía que el pasado ejercicio de 1.957.

# Cartas al Director

Sr. Director:

Hace días que venimos observando la afluencia de gentes, curiosos los más, en el Ayuntamiento, con el ánimo de dar un vistazo a un plano que allí tienen expuesto, y con el que se quiere dar una idea de lo que será con el tiempo «el rovell de l'ou» de la Costa Brava: Playa de Aro, San Pol y San Feliu de Guíxols.

Como yo no entiendo de planimetría ni de cosas por el estilo, he dejado de prestarle atención, y en cambio me ha dado ahora por fijarme, más que nunca, en las muchas cosas que en el marco de la ciudad, con plano o sin él, podrían llevarse a cabo con la sola contribución del amor a lo nuestro, sin que fuese necesaria la intervención, por más que deba agradecerse, de iniciativa ajena.

Y me permito hablar de todo esto, porque mientras por un lado hay quien dibuja planos y propone mejoras, por el otro vemos a una carretera, eternamente en construcción, y un espléndido trozo de nuestro litoral (Baños S. ELMO) convertido hoy en estercolero.

Yo creo que, amparándose precisamente en el significado que quiero dárseles a estas normas «DIGNIFICACION DE LA COSTA BRAVA», primeramente debería procurarse eliminar bochornos como los indicados.

Atentamente le saluda  
S'Adolix

## cartelera

### MOVIMIENTO DEMOCRATICO

Nacimientos: Jaime Oliver Perpiñá; Carmen Royo Ponce; José Recasens Reixach; José Agustí López de Lerma.

Defunciones: María Bas Maimí.

Matrimonios: Fidel Ribot Teyra con Matilde Lloset Lloret; Angel Asencio Avilar con Ramona Mesas Sánchez; Marcelo Franquesa Catalá con María Diviu Isern.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana: por María Teresa y Juan Auladell un tapón niquelado de coche, una cartera plástico con una fotografía de una monja y una estampa, el niño Joaquín Clara un cinturón encarnado, la Guardia Urbana un talego a rayas.

### Turno FARMACEUTICO

Domingo día 30 y desde el 29 Noviembre al 5 de Diciembre en servicio nocturno prestará servicio la farmacia José María Riera calle Clavé.

### Nuevo Casino La Constanca

El baile que esta sociedad celebrará el domingo día 30 será amenizado por la Orquesta La Pral. de Palafrugell.

Hostal de La Gavina

Frutas Selectas  
H. MORENO

Bar ELDORADO



## ENRIC RIBAS I MORELL

es dormí en la pau del Senyor el día 24 de novembre, en la ciutat de Sant Feliu de Guíxols, als 83 anys d'edat  
Els qui el ploreu estimaran una oració per la seva ànima.

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

STILO  
PINTURA - DECORACION  
A. Guimerá, 6

Aguas carbónicas  
La Mascota

Hotel COSTA BRAVA  
PLAYA DE ARO